



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su Beneplácito a la realización del "Foro Zonal de las Juventudes Scouts", que se realizará los días 10 y 11 de septiembre de 2022.

MÁRIANO CASCALLARES

Dipair sio

Bleque Frence de Testes
H.C. Diputados de la Prov. de Jis. As.

EXPTE. D- 3377 /22-23





FUNDAMENTOS

El Foro Zonal de las Juventudes Scouts se llevará a cabo en las instalaciones del Colegio Nacional de Adrogué los días 10 y 11 de septiembre de 2022; y es organizado por la Zona 43, gran buenos aires sur suroeste de scouts de Argentina.

Los Scouts de Argentina es una organización sin fines de lucro que, a través del trabajo de adultos voluntarios en todo el territorio nacional, ofrece hace más de 100 años una propuesta de educación no formal destinada a niños, niñas y jóvenes.

Actualmente cuenta con 75 mil miembros entre jóvenes, con un rango etario de 5 a 21 años, y adultos voluntarios que trabajan diariamente en la construcción de un mundo mejor y el cumplimiento de la misión del Movimiento Scout; y forma parte de la Organización Mundial del Movimiento Scout y de los 50 millones de scouts que hay en el mundo, trabajando diariamente por transformar la realidad.

La misión del Movimiento Scout consiste en contribuir a la educación de jóvenes a través de un sistema de valores basado en la Promesa y la Ley Scout, para ayudar a construir una sociedad diferente donde las personas se desarrollen plenamente y juequen un papel constructivo en la sociedad.

Como menciona la Política Scout Mundial (2015) el compromiso del Movimiento Scout de "ayudar a construir un Mundo Mejor", es un resultado directo de contribuir a la educación de jóvenes. Por ello, la sociedad se beneficia del Movimiento Scout de dos maneras distintas: una es la educación de jóvenes y la otra es su empoderamiento como ciudadanos responsables y comprometidos.

El Foro de las Juventudes es una instancia educativa que apoya el proceso de desarrollo de la participación juvenil en todos sus niveles. Es una plataforma transversal que

EXPTE D 3377 /22-23





empodera e inspira a las juventudes a través de un enfoque participativo, ayudándoles a desarrollar habilidades en la toma de decisiones que pueden ser usadas dentro del Movimiento Scout y en la sociedad.

En el Foro Zonal de las Juventudes a realizarse el 10 y 11 de septiembre de 2022, participarán jóvenes de entre 14 y 21 años, miembros de Grupos Scouts de Almirante Brown, Lomas de Zamora y Esteban Echeverría, que conforman la zona 43 de Scout de Argentina.

La temática principal del foro de las juventudes 2022, es "La actualización del programa de jóvenes", que se define como "la totalidad de las oportunidades de aprendizaje de las que los y las jóvenes pueden beneficiarse, creadas para alcanzar el propósito del Movimiento Scout, y que se vive a través del Método Scout". Dado que la última actualización se realizó en 2007, hoy con una sociedad totalmente distinta, es necesario actualizarlo.

Asimismo durante el foro también se desarrollarán talleres sobre temáticas que interesan a las juventudes, como por ejemplo Salud Mental, Medio Ambiente, Inclusión de personas con discapacidades, Braille, lengua de señas, Educacion sexual integral y RCP.

Durante el sábado se realizarán actividades para trabajar lo socio comunitario y una Expo Scout, donde las juventudes de la zona podrán mostrar los proyectos, servicios y actividades que realizaron o están llevando a cabo, además de presentar áreas de Scout de Argentina y O.N.Gs con proyectos en curso.

Por la importancia del Movimiento Scout, destacando la enorme tarea que realizan por medio de la educación en tiempo libre, transmitiendo los valores para formar personas





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

libres y responsables, abiertas y solidarias, con compromiso y criterio; es que solicito a mis pares, que acompañen con su voto la presente iniciativa.

MARIANO GASCALLABLEO Legas eso Ploquo Legas do Tenjos H.C. Dipuisdos do la Prov. do Da, As.